

LA TRAGÉDIE DES BRIGADES INTERNATIONALES

Un film de Patrick Rotman

Durée : 90 mn. Production : Arte France et Kuiv Productions

mercredi 11 octobre à 18 h précises

à l'auditorium de l'Hôtel de Ville, 5 rue Lobau, Paris 4^e

80 ans après son déclenchement, le souvenir de la guerre d'Espagne se confond encore avec celui des Brigades internationales. Pour sauver la République du fascisme, les brigadistes, et avant eux ceux que l'on nomma « les internationaux », sont venus du monde entier, titis parisiens, dockers new-yorkais, juifs de Palestine, mineurs polonais, militants allemands, souvent immigrés, pourchassés, illégaux, communistes pour la plupart. Des milliers sont tombés sur cette terre d'Espagne qu'ils étaient venus libérer. Aujourd'hui, cette épopée de 40 000 combattants originaires de cinquante pays résonne comme la chanson de geste de la liberté contre la barbarie.

Venez débattre avec le réalisateur (sous réserve) sur ce sujet : l'engagement des étrangers contre le fascisme espagnol, et ses multiples facettes souvent méconnues ou occultées.



Organisé par l'Association 24 août 1944, avec le soutien de l'ONACVG
Entrée libre, dans la limite des places disponibles.

Réservation obligatoire auprès de l'Association 24 août 1944 :
24aout1944@gmail.com ou par téléphone : 06 51 72 86 18 ou 06 12 25 52 85

Nous vous demandons d'arriver à 17 h 30 / 17 h 45 car nous commencerons à 18h précises afin de bénéficier d'un temps assez long pour le débat avec nos invités, après la projection.